

Lenzburg, 29. September 2010

Neues Geschäftsleitungsmitglied bei der Hypothekarbank Lenzburg

Der Verwaltungsrat der Hypothekarbank Lenzburg AG hat als neues Mitglied der Geschäftsleitung Herr Roger Brechbühler gewählt. Er wird den Bereich Privatkunden am Hauptsitz und die Führung der Geschäftsstellen übernehmen.

Roger Brechbühler ist eidg. dipl. Betriebswirtschafter HF und Finanzplaner mit eidg. Fachausweis. Er ist ein führungstarker Bankfachmann, der über ausgewiesene Erfahrung im Privatkundengeschäft verfügt, die er in Gross- und Regionalbanken erworben hat. Der 1971 geborene Roger Brechbühler wohnt zur Zeit mit seiner Familie noch in Frick, kennt aber die Verhältnisse in unserem Einzugsgebiet sehr gut. Somit ist die Geschäftsleitung der Hypothekarbank Lenzburg AG wieder komplett.

Fakten zur Hypothekarbank Lenzburg AG:

- Seit 1868 im Herzen des Kantons Aargau
- Selbstständige, börsennotierte Aktiengesellschaft
- Mitarbeitende (Vollzeitstellen) 196, Lernende 14
- Bilanzsumme (Stand 30.06.2010) CHF 3'883 Mio.
- Jahresgewinn 2009: CHF 22.4 Mio.
- Aktienkapital: CHF 21.6 Mio., eingeteilt in 72'000 Aktien zu CHF 300.- Nennwert, gehandelt an der Schweizer Börse (SIX) unter HBLN
- Gewinnverwendung 2009: Dividendenausschüttung CHF 110.- pro Aktie

Weitere Informationen:

Marianne Wildi
Vorsitzende der Geschäftsleitung
Hypothekarbank Lenzburg AG
Bahnhofstrasse 2
5600 Lenzburg

Telefon: +41 62 885 14 49
Telefax: +41 62 885 15 95
E-Mail: marianne.wildi@hbl.ch

Diese **Medienmitteilung** ist verfügbar unter www.hbl.ch/medien.html.
Ein **Kurzporträt** unserer Bank finden Sie unter www.hbl.ch/portrait.html.
Die **Geschäftsberichte** sind verfügbar unter www.hbl.ch/publikationen.html.

Vertrauen verbindet.

